



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

## NOTA DE PRENSA N° 286-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### **Reinician construcción de obras de saneamiento en Cajabamba**

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales – PROREGION, oficializó la entrega del terreno a la contratista para el reinicio de los trabajos de levantamiento de observaciones y metas nuevas, concerniente al proyecto “mejoramiento y ampliación de los sistemas de agua potable, alcantarillado y tratamiento de aguas residuales de la ciudad de Cajabamba”. La mencionada obra corresponde al “Grupo A” del Programa de Agua y Saneamiento que se ejecuta en toda la región Cajamarca.

La ceremonia de entrega de terreno a la contratista, se realizó la tarde de hoy martes 10 del presente en el Auditorium de la Unidad de Gestión Educativa Local – UGEL Cajabamba; dicha ceremonia contó con la presencia de Jhon Gamboa López, Gerente de Administración de la Municipalidad Provincial de Cajabamba; Juan Monroy Huamán, Consejero Regional por Cajabamba; asimismo, Lic. César Flores Berríos, Gerente General del Gobierno Regional de Cajamarca; Segundo Matta Colunche y Antonio Medina Centurión de PROREGIÓN y dirigentes de organizaciones sociales.

El objetivo central del proyecto es culminar las obras de Agua y Saneamiento en la provincia de Cajabamba, a fin de reducir la posible incidencia de enfermedades infecciosas, intestinales que podrían afectar la salud y el normal desarrollo de la población, especialmente de la niñez.

El levantamiento de observaciones y ejecución de mayores metrados del proyecto, demanda una inversión de un millón 613 mil 442.99 nuevos soles. La contratista responsable de continuar estos trabajos es el Consorcio San Carlos y tiene plazo de ejecución de 90 días calendario a partir del día siguiente de la entrega del terreno.

César Flores, durante su alocución, indicó que el interés del Gobierno Regional Cajamarca es que la obra se ejecute en los plazos y tal como estipula el expediente técnico; y para ello, se contará con la supervisión permanente de los técnicos de PROREGIÓN, además, del equipo técnico de la Municipalidad Provincial de Cajabamba, hecho que garantizará la transparencia y buena ejecución de obra.

En esta parte final de las obras de Agua y Saneamiento, se ha previsto mejorar y ampliar en forma integral los sistemas de agua potable y alcantarillado de la ciudad de Cajabamba; asimismo, atender en forma adecuada las demandas de la población, mejorando y ampliando la infraestructura existente, en lo referente a los trabajos contractuales y adicionales.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

---

Técnicamente, está previsto realizar el montaje e instalación de equipo de bombas sumergibles de línea de impulsión y del sistema eléctrico para el funcionamiento de la cámara de bombeo de desagües, acabados de buzones, cajas de registro de conexiones domiciliarias, desmontaje y montaje de 02 molinete en filtro percolador; asimismo, muro de contención de 12m de concreto, instalación de malla de seguridad 50ml en la PTAR, cambio de tubería de PVC por HDF en la conexión del tanque con el filtro percolador en ambas PTARs, entre otros trabajos.

**Se agradece su difusión**

*Cajamarca, 11 de noviembre de 2015*

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***